
                                                                                        
 
ATA nº 012/2023–PPGEFB – Reunião Extraordinária do Colegiado do 1 

Programa de Pós-Graduação em Educação - Mestrado/FB 2 

Aos seis dias do mês de  novembro de dois mil e vinte e três, às 3 

quatorze horas, participaram da reunião na sala nº 105, Bloco I, da 4 
UNIOESTE – Campus de Francisco Beltrão, os seguintes membros do 5 
Colegiado do Programa de Pós-graduação em Educação - Mestrado: 6 
Janaina Damasco Umbelino (Coordenadora/Presidente), André Paulo 7 

Castanha, Ângela Maria Silveira Portelinha, Carlos Antonio Bonamigo, 8 
Cecilia Maria Ghedini, Clésio Acilino Antonio, Eduardo Nunes 9 
Jacondino, Franciele Soares dos Santos, Sônia Maria dos Santos 10 

Marques, Suely Aparecida Martins, Roseli de Fátima Rech Pilonetto, e 11 
Suely Aparecida Martins. Participaram como convidadas, as 12 
Professoras, Karin Coser de Campos e Vanice Schosler Sbardeloto. 13 
EXPEDIENTE: 1) Justificativas de Ausência: Foram apresentadas e 14 

aprovadas por unanimidade, as justificativas de ausência na reunião 15 
encaminhadas pela Professora Giseli Monteiro Gagliotto e Sônia Maria 16 
dos Santos Marques. 2) Informes Gerais: A coordenadora lembrou do 17 

calendário da seleção para alunos da turma 2024; informou sobre a 18 
reunião com o professor Marcos Avila, que acontecerá em 07 e 08 de 19 
dezembro, em Cascavel. PAUTA: 1º) Aprovação do requerimento para 20 
ingresso no Programa como Profª. Senior: Mafalda N. Francischett: 21 

Após análise e discussão do colegiado o requerimento foi aprovado com 22 
unanimidade. 2º) Discussões e indicações para a nova Ficha de 23 
Avaliação da CAPES, para o quadriênio 2025 a 2028. Inicialmente foram 24 
aprestadas as questões levantadas na reunião do FORPRED – Fórum Sul, 25 

realizada em Porto Alegre. Destacou-se que foram apresentadas as 26 
análises das avaliações realizadas pelos coordenadores dos PPGEs 27 
sobre os resultados da Avaliação Quadrienal 2017-2020. Na sequência, 28 

o colegiado discutiu a avaliação parcial do PPGE enviada pela 29 
Coordenação de Área e a proposta preliminar de ficha de avaliação 30 
enviada pela Coordenação de Área. O colegiado analisou o documento e 31 
destacou os pontos frágeis do programa que precisam atenção, como 32 

produção de periódico com qualis A e o impacto na sociedade. Após a 33 
leitura dos documentos foram apontadas as seguintes questões para 34 
serem apontadas na Reunião do meio termo, que acontecerá em Brasília, 35 

no período de 13 e 14 de novembro de 2023: a) Destacar a necessidade 36 
de diminuir o número de indicadores presentes em cada quesito; b) 37 
Reavaliar os quesitos; c) Elaborar quesitos específicos para os 38 
Programas que ofertam somente mestrado; d) Avaliação antecipada dos 39 

livros para orientar a indicação dos Programas. Nada mais havendo 40 
para constar, eu, Janaina Damasco Umbelino, coordenadora deste 41 
Programa, lavrei a presente Ata que, depois de aprovada, será 42 

assinada por todos os participantes da reunião de aprovação. 43 


